

36/13 034

LETTRE



Jfr. Glemph
Secrétariat de la Mission Cathol. Dolmane
en France

263^{bis}, rue Saint-Honoré
75001 PARIS

chaenquet, ce 19-12-81

Monsieur Glénat,

Votre message est parvenu dans l'épreuve - Avec le "Cotit", je vous attache de tout mon soutien et de ma prière - Dès que les circonstances le permettront, je m'engagerai, dans la mesure de mes moyens, à aider mes frères polonais, notamment les frères brevetés et leur famille -

En profitant avec vous de l'occasion de la fête de Marie, Notre-Dame de Czestochowa, je vous attache de la profonde solidarité dans l'épreuve -

Paul-Jean

Il y a un décret

à 2000 chaenquet.

P. Paul-Jean / fff

Chaumont 19-12-81

Monsieur Ghépys,

La Pologne connaît encore une dure épreuve. Et toutes nous en souffrons profondément -

avec le journal "la croise" je vous assure de mon soutien et de ma prière - je ferai en sorte d'aider mes frères polonais dans la mesure de mes moyens.

En la confiant avec vous à la Sainte Vierge Jean Paul II, à la Vierge de Dieu, notre Dame de Czestochowa, je vous assure de ma profonde solidarité dans l'épreuve

S. Rosé

Institution Ste Marie

12 Rue Sévres

52000 Chaumont

Chamrousse, le 20 decembre 1981.

Monsieur Glantz,

Sohn Payne est plongé dans l'épreuve,

Avec "la Croix", "l'Ennemis," je vous assure
de tout mon soutien et de ma prière -

dis que les circonstances le permettront,
je m'engage, dans la mesure de mes moyens,
à aider mes frères polonais, notamment les
prisonniers et leurs familles.

En confiant avec vous la Pologne à

la Grâce du Christ, Notre Dame de Czestochowa,
je vous assure de ma profonde solidarité dans
l'affaire -

Sœur Félix
12 rue Denis
52000 ETTAIS

Sœur Félix

Sœur Bernard
Fille de la Vierge
18 rue Decrès
52000 Chaumont

Chaumont le 19 décembre 1987

Préfum - à
l'Ecole Privée Sainte Marie

Monsieur le Pape

Vous étiez à Paris il y a quelques semaines pour inaugurer un foyer de jeunes Polonais et Lise Walewski nous a fait l'honneur de danser le tirage du 30^e numéro de la Croix.

Le Polonais devient plus proche encore à notre cœur et à notre foi.

Et aujourd'hui encore, notre cher pays est de nouveau plongé dans l'épreuve. L'Eglise de Pologne avec son pape, l'Eglise universelle avec le Pape Jean Paul II sont au premier rang des défenseurs des droits de l'Homme et des droits de Dieu au nom du peuple Polonais.

Je suis d'autant plus touchée de ces événements malheureux, qu'en à Chaumont, je connais une polonoise qui souffre de cette situation ayant des amis prisonniers dans son pays à Czestochowa.

Avec la Croix je vous assure de tout mon soutien et de ma prière. dès que les circonstances le permettront, je veux bien aider mes frères polonais, dans la mesure de mes moyens notamment les prisonniers et leur famille par exemple en passant leur nom polonais (adulte ou enfant) victime de la répression actuelle et de ses conséquences dont vous me donnerez le nom et l'adresse.

Tou confiant avec vous, notre chère Pologne à la Mère de Dieu, notre Dame de Czestochowa, je vous assure de ma profonde solidarité dans l'épreuve

A. Bernier
F. S. L.

Sœur Martine
Ecole Priée Sainte Marie
12 rue Déeses
52000 Chaumont

Chaumont le 19 décembre 81

Monsieur Chemp

Nous suivons avec peine
dans les faits les événements malheureux de
la Pologne déjà tant éprouvée
Votre pays devient pour
plus proche à notre cœur et à notre foi
l'Eglise de la Pologne
avec son primat, l'Eglise Universelle avec
notre Pape Jean Paul II sont au premier rang des
différents droits de l'Homme, et des droits
de Dieu au nom du peuple Polonais

Avec la Croix je vous assure
de tout mon soutien et de ma prière - Je veux
bien aider mes frères polonais dans la lutte de
mes moyens en partant un ami polonais (adulte
ou enfant) victime de la répression actuelle et de ses
conséquences dont vous me donneriez le nom et
j'adviens

Tu confiant avec nous, notre chère
Pologne à la Mère de Dieu, notre Dame de Czestochowa
je t'assure Monsieur de ma profonde fidélité
dans l'épreuve

Sœur Martine

- Chaumont, le 19. 12. 81

Monseigneur Celempt,

Oui, nous aimons la Pologne, votre pays et celui de notre S^E Père Jean-Paul II ! et, combien nous sommes attristées par cette lourde épreuve qui la frappe de nouveau !

Avec la Croix, - je vous assure de tout mon soutien et de ma prière. Je veux aider tous

-mes frères polonais autant
que je le pourrai !

En Confiant avec vous
la Pologne à la Mère
de Dieu, Notre-Dame
de Czestochowa, - je
vous assure de ma
profonde solidarité
dans l'épreuve.

8^e Marie de la Croix
Institution Ste-Marie
12, rue Decrès
52 000 Chaumont

Chamont, 19 - 12 - 81

Nouvel An fleuri,

Aujourd'hui, votre pays
est encore une fois plongé dans l'épreuve.
L'Eglise de Pologne avec son pape,
l'Eglise universelle avec notre pape
Jean-Paul II sont au premier rang
des défenseurs des droits de l'homme
et des droits de Dieu, au nom du
peuple polonais.

Avec le journal "La Croix"
je vous assure de mon soutien et
de ma prière. Des que les circon-
stances le permettront, je m'engage,
dans la mesure de mes moyens,
à aider mes frères polonais, no-
tamment les prisonniers et leur famille.

En confiant avec vous la Pologne
à la Vérité de Dieu, Notre-Dame
de Czestochowa, je vous assure
de ma profonde solidarité
dans l'épreuve.

Sœur Bernadette

12, Rue Decré

52000 CHAUMONT

P. Bernadette